

El Festival de Teatro Clásico de Mérida superará los 200.000 euros de beneficio

EFE / CIUDAD RODRIGO (SALAMANCA) | Día 25/08/2013 - 21:17h

TEMAS RELACIONADOS

▶ Festivales de teatro

▶ Teatro

▶ Mérida

▶ Festivales

▶ Según su director, el ciclo ha superado con creces, en número de espectadores y dinero recaudado, a la edición del pasado año



ABC

Una escena de «Los gemelos», la obra actualmente en cartel en el Festival de Teatro Clásico de Mérida

El Festival de Teatro Clásico de Mérida, el más antiguo de los que se celebran en España, superará en su edición de 2013 los 200.000 euros de beneficio, según ha avanzado su director, **Jesús Cimarro**. La última representación tendrá lugar el próximo 25 de agosto, con la obra actualmente en cartel, «Los gemelos», de Plauto.

Cimarro, que ha ofrecido este jueves una conferencia en **Ciudad Rodrigo** con motivo de la **XVI Feria de Teatro de Castilla y León** titulada «Nuevos modelos de gestión: El Festival de Teatro

Sigue ABC.es en

f Facebook

Tuenti

Exposición



MUSEO NACIONAL DEL PR

La belleza encerrada
Recorre la exposición Angelico a Fortebrasso
vídeos

Foto: ABC

COMENTARIOS

IMPRIMIR

COMPARTIR

f 15 t 5

g+ 0

Enviar por